

... ¿Qué te pareció la huelga de los funcionarios del 29-F?

El Gobierno de María Dolores de Cospedal se enfrentó el pasado miércoles, 29-F, a su primera huelga general de funcionarios y empleados públicos. ¿Cómo te afectó esta moviilización? ¿Apoyas a los empleados en sus reivindicaciones? ¿O por el contrario crees que no hay motivos para ello? Entra y opina. www.dguada.es

De fracaso a moderado éxito

La huelga de funcionarios del 29-F no logró el respaldo esperado

YOLANDA BERNAD | GUADALAJARA

Twitter: @dguadaweb

La primera huelga de empleados públicos del Gobierno de Castilla-La Mancha tuvo un seguimiento de entre el 40% entre los funcionarios, según los ocho sindicatos convocantes, y de un 12,7% según el Ejecutivo regional.

En Guadalajara, cerca de mil personas según los sindicatos, la mitad según la Policía, se concentraron por la mañana a las puertas de la Delegación de la Junta de Comunidades (Plaza del Jardín) para protestar por la segunda parte de la Ley de Garantías Sociales del Gobierno de Cospedal y que implica, entre otras medidas, un aumento de la jornada laboral de los funcionarios y una reducción "transitoria" de sus salarios.

A la concentración, a la que acudie-



Momento de la concentración en la Plaza de Jardín de Guadalajara

ron no sólo empleados de la administración regional sino también afiliados a sindicatos y alumnos de bachillerato, los representantes sindicales le pusie-

ron nota... y no muy alta. Para Ramón Izquierdo, de ANPE, el seguimiento fue "aceptable a pesar de las dificultades puestas por la Junta, con unos servicios

mínimos abusivos, y el hecho de que algún sindicato (en referencia al CSIF) no haya secundado estas manifestaciones".

Según Izquierdo, en Guadalajara el seguimiento fue de un 56% en educación, un 52% en sanidad y un 35% de administración general (en los turnos de mañana). Para Manuel Diéguez, de CCOO, la convocatoria arrojó una "moderada satisfacción" ya que el índice de participación superó a la anterior del 8 de julio. Para la Junta, la huelga fue un "rotundo fracaso". La prueba de fuego llegó a las seis y media de la tarde, con la convocatoria regional en contra de los recortes y la reforma laboral. A esa cita acudieron cerca de tres mil personas en Guadalajara que recorrieron las calles pidiendo un "trabajo digno".

La jornada se desarrolló sin incidentes salvo la 'doble' agresión a un afiliado de CCOO por una empleada de la Junta cuando iba a su centro de trabajo (posteriormente un hombre que presumiblemente era su marido agredió de nuevo al sindicalista). La Junta, por su parte, aclaró que la mujer había sido golpeada e insultada en primer lugar.



Hotel
Restaurantes
Patio Toledano
Museo de Iconos

La Casa Grande

Siglo XVI



Salones Privados
Porche - Terraza
Tienda Gourmet
Parking



Cena Medieval

Sábado, 10 de Marzo a las 22:00 horas

Cena y Espectáculo: 55 € / Persona

Reserva y venta anticipadas - Tfno: 91 675 39 00 - Plazas Limitadas

c/ Madrid, 2 - 28850 Torrejón de Ardoz (Madrid) - Salida 18 - A2 - Madrid-Barcelona - e mail: info@lacasagrande.es

www.lacasagrande.es